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4 марта-выборы.
НАЦИОНАЛЬНО-ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ О КРУГ М» 72

ВОЛЕВОЙ
КАНДИДАТ
В национально-территориальный ок

р уг N2 72 РС Ф С Р  предложен Белоус 
Валерий Ф едорович. Мне хочется по
делиться своим мнением об этом кан
дидате ,

Белоус В, Ф ., рождения 1939 года, 
член КП СС , прошел завидный ж изнен
ный путь от водителя автомобиля до 
начальника СП О АТ «Свердловскстрой- 
транс», руководящ его в настоящ ее вре
мя коллективом в пределах 12 тыс. 
человек в 20-ти АТП, расположенных 
по всей области и даже ■ г. Ленина- 
кене,

Будучи молодым человеком, отслу
жив в армии, благодаря своим незау
рядным способностям , был замечен 
коллективом треста «Уралэлектромон- 
таж» и назначен мастером, а позднее—  
начальником гаража. Без отрыва от 
производства закончил в 1970 году ав
тодорожный техникум , а в 1977 году— 
юридический институт. С  1968 до 1977 
года работал на Северской автобазе 
№  10 начальником автоколонны, а по
зднее  —  директором автобазы , где 
провел такую работу, что автобаза ста
ла одной из лучших а то время из 15-ти 
автобаз треста «Свердловскстройтранс». 
В 1977 году был переведен в трест 
«Свердловскстройтранс» зам естителем 
управляю щ его, а затем назначен управ
ляющим трестом и успешно работает 
по настоящ ее время.

Надо заметить, что т. Белоус В. Ф . 
воспитывался, как и многие другие в 
то тяж елое время, без отца, который 
погиб, будучи военным человеком , в 
1941 году на границе Белоруссия—  
Польша.

Есть крылатое выражение, что чело
век —  кузнец своего счастья. Валерий 
Федорович своими деловыми качества
ми как настоящий кузнец кует это сча
стье для многотысячного коллектива, 
проявляя заботу о лю дях.

8 селе Таватуй имеется для работ
ников автотранспорта санаторий-про
филакторий, подсобное хозяйство.

Что ещ е меня подкупает в Валерии 
Ф едоровиче —  мне по душ е его про
грамма —  на независимость Советской 
России, отдельной республики, входя
щей в состав Сою за ССР и имеющей 
все основания пользоваться правами.

В короткой информации всего не на
пишешь. но общие черты дадут вам, 
избиратели, понять принцип деятель
ности Валерия Ф едоровича, и я призы
ваю вас 4 марта отдать свои голоса 
за  Белоуса В. Ф .

В свою очередь даю наказ Белоусу 
В. Ф . и не только Белоусу, а всем кан
дидатам в местные городские, област
ные, краевые, республиканские Советы 
— если вас изберем нашими депутатами 
■—в следую щ ей пятилетке оказать по
мощь в строительстве в г. Реж м ясо
комбината или филиала, поскольку счи
таю , что мясо нашего района хотя бы 
частично должно оставаться для лю 
дей , его производящих.

И. ТАЗО В, 
доверенное лицо.

ВОЗРОЖДЕНИЕ
Владимир Сергеевич Нудельман ро

дился в 1930 году в г. Каменец-Подоль
ском Хмельницкой области Украинской 
ССР, в семье служащ их. Вся семья рас- ' 
стреляна фашистами в 1941 году . Ев
рей. Беспартийный, Окончил Свердлов
ский юридический институт.

После окончания института всю жизнь 
работает юристом на предприятиях, а 
последние 15 лет в сельском хозяйстве. 
В настоящ ее время начальник ю риди
ческого подотдела с арбитражем А гр о 
промышленного комитета Свердловс
кой области. Является крупным специ
алистом в области хозяйственного, тру
дового м сельскохозяйственного ^ірава. 
Написал и опубликовал четыре книжки, 
которыми пользуются сельские юристы 
страны, В последнее время профессио
нально занимается вопросами аренд
ных отношений. Он — один из инициа
торов создания в Свердловской облас
ти Ассоциации крестьян и арендаторов.

Имеет свою позицию по основным 
вопросам жизни общества.

Убежденный противник насилия в 
общественно политической жизни.

Считает, что только нравственное воз
рождение общества на началах дем о
кратии, уважения к личности каж дого 
человека, перехода всей полноты влас
ти к Советам должно стать основой пе
рестройки, понимаемой как отказ от 
«казарменного» социализма и переход 
к такому обществу, в котором каждый 
может проявить свои способности и 
быть счастливым и человечным.

В. С . Нудельман убежден, что глав
ная ценность человека определяется не 
той должностью , которую  он занимает, 
а тем, насколько он справедлив, чес
тен, порядочен и привержен запове
дям , выработанным тысячелетней исто
рией человечества: не убий, не доно
си, не сотвори себе кумира, уважай ро
дителей своих, не лжесвидетельствуй, 
не кради. Придает коренное значение 
ликвидации административно-команд
ной системы,

В. С . Нудельман считает, что благо
состояние страны начинается с кресть
ян, которые в начале века обеспечива
ли даже другие страны зерном, мас
лом, медом .

Спор о том, что лучше — совхозы 
(колхозы ) или крестьяне-фермеры , — по 
мнению В. С. Нудельмана, бесполезен. 
Надо развивать те формы хозяйствова
ния, которые дают больше продукции 
при наименьших издерж ках.

Необходимо прекратить пресловутые 
отношения ш ефства меж ду городом  и 
деревней, которые одинаково н еэф ф ек
тивны и унизительны и даже не осно
ваны на трудовом законодательстве. 
Отношения между городом и деревней 
должны строиться на взаимном эконо
мическом интересе.

ИЗ ПРО ГРАМ М Ы :
Для национального возрождения на

родов России необходимо их полное 
равенство; установить в РС Ф С Р  респуб
ликанское гражданство, создать рес
публиканскую собственность: предло
жить. чтобы столицей России стал 
Свердловск; создать Российскую А ка
демию  наук; прекратить бесконтроль
ное использование союзными минис
терствами ресурсов Р С Ф С Р .

ОПРОВЕРЖЕНИЕ
Мы обсудили зам етку Г. Ф едорова 

«Уступить место», опубликованную в 
«Правде коммунизма» 13 февраля 1990 
года и считаем , что это клеветнический 
выпад в адрес бывшего кандидата в на
родные депутаты  РС Ф С Р  Я. Данилова. 
Это мы утверж даем  на основании пред
ставленных Яковом Ильичом докум ен
тов. подтверждаю щ их, что как инвали
ду Великой Отечественной ем у в 1976 
году через областной ВТЭК был вы де
лен платный «Запорожец». В 1979 году 
X Данилов продал его по сниженной 
цене, так как из фондов облоно ему.

опять же как инвалиду II группы и ве
терану педагогического труда, была 
выделена автомашина «Ж игули» за пол
ную стоимость. Таким образом. Я. Да
нилов из фондов города автомашину 
не получал, как и квартиру город ему 
не вы делял.

Товарищ Данилов на основании За
кона о выборах вправе обратиться в 
суд за защитой своей чести, но как че
ловек порядочный заявил, что этого 
делать не станет.

Члены правления Реж евского  
с©ве*а общества инвалиде*.

САМАЯ МАССОВАЯ ВСТРЕЧА
Положительный резонанс у  режевс- 

ких избирателей получила организован
ная комиссией встреча с кандидатами 
■ народные депутаты  Р С Ф С Р  во Двор
це культуры «М еталлург» , которую вел 
заместитель председателя комиссии
В. В. Пальцев. Ж елаю щ ие могли лично 
общаться с кандидатами, а многие го
рожане слышали ее по радио и могли 
по телефону задать вопросы, за что 
благодарны главному инженеру связи
А. Ржанникову. работникам Д К .

А накануне кандидат в народные де
путаты Р С Ф С Р  секретарь Свердловско
го обкома КП С С  В. В. Андрианов по
бывал я р яде  трудовы х коллективов.

встречался е рабочими, труж еникам и 
села.

Два кандидата в народные депутаты  
Р С Ф С Р  от Режа по Алапаевскому изби
рательному округу № 660 Л. Н. Бога
тырев и Я . И. Данилов сняли свои кан
дидатуры .

Кандидаты в народные депутаты  
РС Ф С Р  В. В, Андрианов, Т . Г. М ерзля
кова, Ю . А , Ралтаиов, С . А . Толстое и
С . И. Ю гов , их доверенные лица вы сту
пили перед избирателями со своими 
программами, ответили на многочис
ленные вопросы.

На снимке: В. В. А Н Д РИ АН О В н*
встрече с рабочими УПП В О С .

«Приближаются выборы народных депутатов в РС Ф С Р  и местные Советы , а м ы , 
жильцы дома по ул. Чапаева. 2.1/3, так и не знаем ; за кого и где голосовать. Недав
но приходила к нам агитатор, но она ничего не сказала, кроме как; газету надо 
читать.

М . БАБЫ КИ Н А».

ВЫ БОРЫ  П РИ БЛИ Ж АЮ ТСЯ
В нашей газете за 23 ноября 1989 го

да опубликован список избирательных 
округов по выборам народных депута
тов в городской Совет. По этому спис
ку ваш дом, уважаемая М. Бабыкина, 
относится к избирательному округу 
№ 47 (центр— школа № 10). По вашему 
округу баллотирую тся два кандидата в 
депутаты в городской Совет: В. Куче
рявый и В. Ш тейнмиллер. Подробности 
о программах кандидатов вы можете 
узнать на встрече с ними. Когда они

состоятся —  это дело сам их кандида- 
тов и вас, избирателей.

Мы, конечно же, понимаем, что не 
все горожане регулярно читают наш у 
газету. Д ум аем , что агитаторам следо
вало бы поактивнее вести разъяснитель
ную работу. Что касается этого кон
кретного случая, считаем, что подобное 
отношение агитатора к избирателям не
допустимо и поэтому ставим а извест
ность об этом участковую  избиратель
ную комиссию . А

В КО М П ЕТЕН Ц И И  КОМ ИССИИ
В ответ на письмо группы кандидатов в депутаты  Реж евского городского  

Совета народных депутатов о несоблю дении равенства количества избирателей 
при формировании избирательного о кр уга N9 19 сообщаю, что в соответствии 
ст. 16 ч. 4 Закона Р С Ф С Р  от 27.10.89 г . о выборах народных депутатов м ест
ных Советов народных депутатов Р С Ф С Р  количество избирательных округов оп
ределяется выш естоящ им Советом народных депутатов, а конкретны е изби
рательные округа ф ормирую тся городской избирательной комиссией. При 
этом должны учитываться особенности административно территориального д е 
ления и иные особенности территории при соблюдении в основном равной 
численности избирателей в расчете на один м андат.

По заявлению этой ж е группы кандидатов в депутаты 2S января 1990 года 
вопрос о численности избирателей округа № 19 рассматривался городской из
бирательной комиссией, которая приняла реш ение: никаких изменений избира
тельных округов не проводить, так как сформированные избирательные о к
руга соответствую т требованиям закона.

8 соответствии со ст . 28 п. 5 Закона о выборах решения городской избира
тельной комиссии м огут быть обжалованы в выш естоящ ую  избирательную  ко
миссию.

В связи с излож енны м рекомендую  кандидатам  в народные депутаты , под
писавшим письмо в редакцию , обратиться с жалобой в Свердловскую  област
ную избирательную  комиссию , куда прокуратурой направлена и поступившая 
из редакции ж алоба.

Органы прокуратуры  не компетентны отменять или изменять реш ения и з
бирательных комиссий.

А . Б А РА Н О В .
городской прокурор, младший советник юстиции.
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УВЛЕКЛИСЬ
Рабочие нашего леспром хоза возлагали большие 

надежды на предстоящ ие выборы. П ереход на оегио 
нальное самоуправление, казалось. даст и нашему 
предприятию  реальный переход на аренду. Но вот уже 
закончилось выдвижение кандидатов. Но слишком уж 
инертны наши горожане. С удя по выдвинутым канди 
датам в городской Совет на предстоящ ие пять лет. 
кардинальных изменений у нас не ож идается, ведь в 
кандидатах в депутаты  по-прежнему руководители по
чти всех предприятий.

Нет, я не против управленцев вообщ е. М ожет быть 
многие из них на своих местах хорошие хозяйственни
ки. Но почему очи должны сидеть в органах местной 
власти! ведь сформированные таким образом Советы 
давно уж е скомпрометировали себя.

В начале сем идесяты х годов нашему леспромхозу по 
решению горсовета было предписано перебазировать 
ся с Гавани в район вокзала. Тогда горсовет намере
вался создать на месте наш его предприятия парк от
дыха. Прошло уж е более пятнадцати пет, а ведь пар
ка до сих пор нет. Влагодаоя засилию в Советах управ 
пенцев От металлургов, вм есто парка отдыха начали 
строить дома Для никелевого завода. Где гарантия 
что подобное снова не повторится?

Никак не могу забыть заседание одной из постоян
ных комиссий по благоустройству города, где мне 
пришлось в то время присутствовать. Оказалось, что 
нас, руководителей леспромхоза, вызвали по ошибке. 
Каково же было удивление того директора завода, чле 
на постоянной комиссии, когда узнал, что сн  сам за 
все ответственен ... Ведь потом так ничего и не было 
сделано.

Теперь мы много говорим о региональном хозрас
чете. Надо полагать, эти же директора снова начнут 
дележ , на этот раз— казны города. Считаю это недо
пустимым. Неужели же у нас нет энергичных молодых 
людей, заинтересованных в коренном улучшении дел, 
способных претворить -в жизнь идеи перестройки. Ведь 
скоро рабочие и вовсе перестанут верить в возмож
ность перемен в нашем районе.

В. ВЯТКИН,
председатель профкома ЛП Х «Свердловскоблстрой».

‘НА ОДНОМ ОКРУГЕ-
Кандидату в депутаты в городской Со- 

вет по избирательному округу № 66 на
чальнику ВГІЧ-18 Ф . Казиханову 
35 лет. Начинал служ бу во внутренних 
войсках рядовым пожарником в 1976 го- 
ду по комсомольской путевке. Уж е За 
плечами Свердловское пожарно-техничес 
кое училище и пожарно-технический фа-

ОНА  
ДОСТОЙНА

Трудящ имся Режа и рай
оне должно біыть небез
различно, кто будет сос
тавлять депутатский кор
пус на местах.

Мы. жители дома N9 10 
по ул. Калинина, считаем 
самой подходящ ей кандида 
турой работницу химичес
кого завода Галину Ф е д о 
ровну Баглееву.

У  Галины Ф едоровны  
есть хорошая черта — ис
полнительная, неравнодуш 
ная- внимательная к нуж
дам людей, настойчивая вГ 
решении проблем. ум еет 
отстоять свою точку зр е
ния. Более 20 лет работает 
на заводе, избрана членом 
совета трудового коллек
тива. Зам уж ем , воспитыва
ет двоих детей.

Активный член родитель
ского  комитета в школе. 
За безупречный труд на
граж дена орденом «Знак 
Почета» и медалью «Вете
ран труда».

Я призываю всех избира
телей нашего округа про
голосовать в день выборов 
за Г. Баглаеву.

Г. ВЛ А С О ВА , 
депутат горсовета 

20-го созыва.

Принципиальный человек
культет Высшей школы М В Д  С С С Р , 
Подчиненные по службе знают его как 
человека принципиального и требователь
ного и потому назвали его кандидатом в 
депутаты .

Фото А . Ш ангина.

РЕМОНТ
Небольшое двухэтаж ное здание дет

ской больницы, расположенное на при
горке, прижалось к лесу. Вытянувшиеся 
стройными рядами сосны запорошены 
снегом. Внешне парк и здание выгля
д ят опрятно, ухож ено . Но подходиш ь 
к крыльцу, ведущ ем у в приемный по
кой, открываеш ь д вер ь ... И ощ ущ ение 
благополучия пропадает.

В коридоре — остатки затянувш егося 
ремонта. И стационару, и поликлинике 
давно требовалось капитальное поднов
ление. Но за двадцать лет его не про
изводили. И только в конце прошлого 
года наконец-то выделили деньги на 
ремонт. Но кто возьмется его  делать!

И главный врач детской больницы А . 
Петров заклю чает договор с Ф ондом  
молодежной инициативы при ГК ВЛКСМ . 
Бригада хмельных строителей на целый 
месяц нарушила нормальное функцио
нирование процедурных кабинетов. По 
сей день медики с возм ущ ением вспо
минают, как эти горе-работники криво1 
косо настилали бракованный паркет.

—  Нужно продолжать ремонт. —  го
ворит А лександр  Петрович, —  а я бо
юсь. Я им вот так уж е «наелся».

Несколько лучш е получилось сотруд
ничество с кооперативом «Интерьер». 
Они закончили отделку фойе и взялись 
за стационар. Только почему-то счита
ют, что главный врач им долж ен доста
вать материалы, краску.

Итак, есть десять тысяч рублей на ре
монт, но освоить их детская больниц* 
не имеет реальной возможности. У го 
сударственных предприятий все заказы 
давно распланированы —  они не бе
рутся, у кооперативов не хватает стара
ния выполнить работу в срок и качест
венно. А в результате страдают дети.

ТЕСНОТА
— Кругом  теснота* переуплотнение, 

— рассказывает А . Петров. — Надея
лись ремонтом подлатать ... А вышло... 
— он м ахнул рукой. —  Постоянно нару
шаем технику безопасности. Вот по 
смотрите, в физиотерапевтическом ка
бинете все процедуры — в одной ком 
нате. Д ля ультразвука нужно отдельное 
помещ ение, других процедур —  тоже. 
Именно поэтому мы не мож ем поль 
зоваться ингалятором . А где мы най
дем  шесть отдельных физкабинетов?

А лександр Петрович говорит тихо, и 
от того ещ е явственнее звучат в его

голосе нотки горечи. Болит душа у вра 
ча за «наше счастливое» детство.

А  как ей не болеть, когда пришлось 
освободить комнату сестры-хозяйки под 
палату, а ее сам у с простынями, наво
лочками и пижамами кое-как разм ес
тить в бывшем туалете, душном и тес
ном.

А  как ей не болеть, когда он еж е
дневно чувствует свое бессилие изме
нить печальную участь больных детей 
и их матерей?

Мы проходим по грудном у отделе
нию Загляды ваем на пост дежурной 
медсестры . На куш етке сидит измучен-

ний го д  в возрасте до года в нашем 
районе умерло 27 детей.

— Но зато перевыполняем план по 
койко-дням, —- сетует А . Петров. Зачем 
нам такой план? М ногим отказываем. А 
те, кого выписываем, через две-три не
дели снова возвращ аю тся к нам.

Режевская детская больница занима
ет последнее место в области по пло
щади на одного больного. 3,25 квад 
ратных метра.

Аналогичные проблемы в поликлини
ке. Та же теснота. Никаких условий для 
работы сестер и врачей.

— С превеликим трудом  выделили

ВЗРОСЛЫМ О ДЕТСТВЕ
мая бессонницей женщина рядом — ее 
больной ребенок.

— Татаринова? Да? — говорит А Пет
ров. — Поступила в семь тридцать ут
ра. Ребенку полтора месяца. Не можем 
найти место.

На часах было уже без десяти де
сять.

— Вот и приходится, —  продолжает 
главный врач, — выписывать ребенка. 
Долечивать его дома. А  на освободив 
ш ееся место принимать новых. А что 
делать?

В больничной палате тесно. Душный 
спертый воздух. Вдоль стен стоят шесть 
металлических коек —  три для детей, 
три для взрослых. Для другой мебели 
уже нет места. Ни ш каф , ни тумбочки 
не помещ аю тся. В идеале для матеои 
и ребенка нужна отдельная палата с 
санузлом. На практике ж е в одном по
мещении соседствую т дети с разными 
инфекционными заболеваниями, подчас 
заражая друг друга .

— Третий раз здесь. —  ж алуется жен
щина. —  И третий раз не долечивают

— А нас неделю  не могли положить 
— говорит другая.

— Чем болеет ваш ребенок?
— Бронхитом.
По норме в стационаре положено 

размещать не более 40 детей. На се 
годня в двух отделениях больницы их 
госпитализировано 57 М ногие лежат с 
матерями. Это еще 34 человека. Такая 
загруженность, конечно же сказывается 
на качестве лечения, а зачастую  и на 
росте датской смертности. За послед

кабинет для лор-врача, —  рассказыва
ет заведую щ ая поликлиникой И. Чебы- 
кина. — Тоже не обошлось без нару
шений Операции и прием она вынуж
дена вес^и в одном м есте. А проопе
рированных больных я пускаю к себе 
на куш етку.

Все в городе знают и прекрасно по
нимают что нужна новая больница.

— В этом году обещали начать, — ска 
зал А . Петров, —  Но реж евские строи
тельные организации не включают дет
скую  больницу в свой план — это им 
не выгодно.

Итак, медики из последних сил бьют
ся, но коли нет условий для нормаль
ного лечения, то и в  выздоровлении 
речи быть не может. Но взрослых это 
не касается. Страдают-то дети.

КУСТАРЩИНА
М олодая, энергичная Е . Абакумова 

сама из подручных материалов обору
довала себе кабинет, оснастила опера
ционную. Но кустарные приспособления 
не идут ни в какое сравнение с про
мышленными. Это же мучения, а не 
работа для лор врача. Елена Геннадьев 
на идет к А. Петрову с ультиматумом. 
Она требует обеспечить ее необходи
мым оборудованием . В противном слу
чае она собирается уходить. По-челове 
ескц ее  можно понять. Но даж е че 

'*ез медтехнику не всякое оборудова 
?ме можно достать.

Оснащение медицински** оборудова
нием —  это проблема из проблем для

нашей педиатрии. Ведь здоррвье взрос 
лого человека закладывается с детства. 
И какой человек вырастет, зависит от 
уровня медицинского обслуживания не 
меньше, чем от воспитания и образо
вания. П оэтому главный врач детской 
больницы добивается, чтобы детям  да
вали дополнительный кусок мыле, что
бы молочные смеси продавались по 
рецептам врача, чтобы приобрести им
портное диагностическое оборудование.

К сожалению , не все трудности пре
одолимы. Не хватает одноразовых шпри 
цов. Не месяц их выделяю т всего 30 
ш тук. Это капля в море. Только за 
один день в детской больнице делается 
около 300 различных инъекций.

НАДЕЖДА
Все эти проблемы знает ф ельдш ер 

Т. Петрова. Восемнадцать лет своей 
жизни Татьяна Борисовна отдала рабо
те в детстве . Любовь и верность вы
бранной профессии она доказала труг 
дрм . Нужно сказать, что не все медики 
проходили испытания режевским здр а
воохранением. Поэтому, зная ее энер
гичный, боевой характер, коллектив 
детской больницы выдвинул Т. Петрову 
кандидатом в депутаты городского С о
вета. Коллеги надею тся, что она с та
кой ж е верностью своему делу будет 
отстаивать приоритеты материнства и 
детства в органах местного самоуправ
ления.

В ее программе отражена нуж да ма-' 
терей-женщин, забота об их здоровье 
и нормальном питании. Не обойдены и 
вопросы о строительстве новой детской 
больницы и вводе молочной кухни. Та
тьяна Борисовна считает, что забота о 
детях— одно из главных направлений 
деятельности будущ его депутата.

Лекарь в России издавна пользовал
ся почетом и уважением. И не сом не
ваюсь, что многие избиратели, прожи
вающие в 49 округе, отдадут свои го
лоса за Т. Петрову.

Но только ли дело медицинского ра
ботника забота о здоровье наших д е
тей! Уверен , что каждый кандидат в де 
путатьі обязан отразить в своей про
грамме проблемы материнства й дет
ства. Потому что от решения будущ е
го городского  Совета . зависит: будут
ли страдать наши дети.

А пока небольшое двухэтажное зда
ние детской больницы, расположенное 
на пригорке, прижалось к лесу..

А. АНИКИН*
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Позиции
определились
Кооперативное движение в нашем го

роде растет и ширится. Безусловно, 
речь идет о созидательных кооперати
вах, которые занимаются строительст
вом. ремонтом, производством това
ров народного потребления. И их вклад 
в выполнение жилищной программы, в 
строительство так называемого соц
культбыта становится все ощ утимее. 
Очень верно, на мой взгляд , опреде
лил роль кооперативов директор сов
хоза «Останинский» Е. Серков на рас
ширенном заседании бюро горкома 
КП СС  по строительству. Он сказал :

— Я в корне не согласен с теми ру
ководителями, которые пренебрегают 
услугами строительных кооперативов. 
Ведь они выполняют работы по обще
принятым тарифам и меньше ставят 
встречных условий, чем государствен
ные строительные организации. Другое 
дело, что кооперативам нужно помочь, 
действовать согласованно.

Очень прав Евгений Михайлович в 
том, что сегодня еще не окрепшие ма
териально и организационно коопера
тивы испытывают в своей работе мно
го трудностей, в том числе и в органи
зационной структуре. Именно об этом 
и пойдет речь в этой корреспонденции.

Возьм ем лишь один аспект —  проф
сою зные образования. В каждом кол
лективе есть профсоюзные организа
ции, а единой системы в их деятельнос
ти нет. Но создаваться такие структуры 
уже начали.

26 января этого года в Свердловске 
состоялся пленум Свердловского коми
тета профсою за работников кооперати
вов Р С Ф С Р . Решался вопрос об утверж 
дении Устава сою за, на платформ е ко 
торого будет строиться вся профсою з 
ная работа кооперативов области. На 
обсуждение участников пленума было 
поставлено два варианта —  Московский 
и Ленинградский.

Н о ... немного истории. На первом уч
редительном съезде профсою зов ра
ботников кооперации РС Ф С Р , состояв
шемся 28 ноября 1989 года в Ленин
граде, при выработке платформы, сре
ди делегатов произошел раскол, в ре
зультате которого были созданы ЦК 
профсою за работников кооперативов 
РС Ф С Р  в составе ВЦСПС (московский 
вариант) и Всероссийский совет проф
союзов работников кооперации на базе 
независимых профсоюзов «Единение», 
не входящих в состав ВЦСПС —  ленин
градский вариант.

На пленуме Свердловского обкоме 
присутствовали представители ЦК и Со
вета, огласившие свои платформы. По
сле многочасовых дебатов участники 
пленума 53 голосами «За» и 3 голоса— 
«против» приняли - решение войти в 
состав ЦК профсою за работников ко
оперативов Р С Ф С Р , т. е. пошли на мос
ковский вариант.

Итак, позиции региона определились. 
А  как ж е у нас в городе? К сожалению, 
из 38 кооперативов только «Прогресс» 
вошел в состав обкома профсою за ра
ботников кооперативов. Мы спросили у 
руководителя этого предприятия В. За
белина, в чем он видит необходимость 
такого объединения.

— Кооперативное движение в стране 
в целом и в нашей области набирает 
силу. И сегодня как никогда нужна за- • 
щита прав кооперативов со стороны 
профсою зов, упорядочение государст
венного социального страхования их 
членов, улучшение условий труда , бы
та и отдыха. Все это может быть дос
тигнуто только в единстве всех коопе
раторов, —  сказал Валерий Семенович.

Действительно, создание у нас в го
роде сою за или комитета профсою за 
работников кооперативов поможет ре
шить эти наболевшие вопросы. О ргко
митетом, избранном на летнем собра
нии работников кооперативов, разрабо
тан проект устава. По поручению 
Свердловского обкома профсою за ини
циативной группой создан оргкомитет 
по проведению первой учредительной 
конференции по созданию Реж евского 
городского комитета профсою зов ра
ботников кооперативов. Оргкомитет за
нимается по адресу: г. Реж. ул . Косто- 
усова, 35. Дата и место проведения 
конференции будет сообщено допол
нительно. Члены оргкомитета ж дут ко- 
вператоров с предложениями,

И. НЕМ АНО В.

НАШ КАНДИДАТ
Константин Павлович Захаров, 

слесарь КИПиА, выдвинут коллекти
вом ЦЗЛ химического завод а канди
датом в депутаты городского Сове
та по 68 му избирательному округу.

На химзаводе он работает с 1970 
года, проявил себя знающим и ра
ботоспособным специалистом, обла
дает хорошими организаторскими 
способностями, много лет работал 
парторгом цеха победитов. был чле
ном парткома завода, активный уча
стник смотров художественной са
модеятельности.

За трудовы е успехи и обществен
ную работу отмечен двумя прави
тельственными наградами.

В своей программе К. П. Захаров 
уделяет большое внимание вопро
сам социальной справедливости, про
блемам развития поселка Быетрин- 
ский и укреплению  сельского хозяй
ства.

Уважаемые товарищи избиратели 
округа 68 (ул . Строителей, д. N9 1, 
2], призываем вас і  марта 1990 года 
отдать свои голоса за Захарова Кон
стантина Павловича.

Коллектив ЦЗЛ 
химического завода.

СЛОВО К ИЗБИРАТЕЛЯМ
Уваж аемые избиратели! Д ля того , 

чтобы власть была подлинно народной, 
а не тех, кто сидел и сидит на распре
делении народных благ, каждый д о л
жен уже сейчас определить свое отно
шение к выборам.

Не секрет, что в целом по стране 
власть осущ ествляется нажимом сверху. 
Растерявшиеся в сложивш ейся обста
новке руководители горисполкома не 
стрем ятся взять власть в свои руки, а 
по-прежнему ж дут указаний горкома 
партии. Держ а в руках практически все 
нити управления сф ерам и нашей ж из
ни, они хаотически дергаю т то за .одну, 
то за другую .

Необходимо сказать н О руководите
лях среднего звена в сф ер е  распреде
ления материальных благ. Оставаясь в 
тени, тем не менее, оказывают сущ ест
венное влияние на порядок и обстанов
ку в городе.

Нельзя всех стричь под одну гребен
ку, нельзя сваливать все грехи только 
на всех работников горкома партии и 
горисполкома, но как говорится, в се
м ье не без урода.

Посмотрим, как склады вается пред
выборная борьба в городе и районе. 
На первый взгляд — полное благоле
пие, безальтернативных округов всего 
восемнадцать, кандидаты представляю т 
все слои нашего общества. Но стоит за
думаться. и сейчас— как никогда: по
всей стране возрастает активность чи
новничье бн-юонратичееиого аппарата, 
который любым способом старается от

стоять старые принципы руководства, а 
значит, и распределения благ, сохра
нить свой круг власти, где бы тует прин
цип «Я — тебе, ты — мне».

Взгляните; во-многих окр угах, осо
бенно малоальтернативных, кандидата
ми в народные депутаты являю тся ру
ководители высокого ранга. Получает
ся парадокс: основной работой выше
указанной категории лиц как р аз и яв
ляется забота о благосостоянии наро
да, это их до лг. А потому вопрос: для 
чего нужен им мандат депутата! Для 
занятия места? Авторитета?

Н арод долж ен быть подлинным хо
зяином  своей жизни, а значит, его во
ля заставит работать лю бого по долгу 
и чести, потребует от командно-адми
нистративной системы выполнения, 
своих требований.

Необходимо каждому помнить о том , 
что для  управления сложнейшим орга
низмом власти в наш ем -городе и райо
не нужны не только люди «от сохи и 
станка», но и высокоинтелектуальные и 
образованные специалисты.

М ы очень надеемся на вашу поддерж 
ку. Только взаимный тесный постоянный 
контакт помогут выработать нам дейст
венную  программу и оформить доброт
ный депутатский наказ — закон для 
обязательного исполнения.

Ещ е раз просим подумать над тем , 
кого вы хотите видеть своим избран
ником. И надеемся, что над этим заду
маю тся и кандидаты в народные депу
таты .

Уважаемые жители города и района!
Мы обращ аемся к вам с просьбой проявить максимальную заинтересован

ность и активность в формировании городской власти. Мы просим высказать 
ваши предложения по кандидатурам на должность председателя Совета народ
ных депутатов и председателя исполкома городского Совета.

Ваши предложения будут обобщены, мы сообщим об этом в газету «Прав
да коммунизма», а избранные вами депутаты  будут иметь ясное представление 
о пожеланиях и рекомендациях населения нашего города и района.

Помните, что сегодня в ваших руках будущ ее города?
Группа кандидатов в народные депутаты механического завода.

НЕ СОГЛАСНЫ!
Мы, работники детского  сада «Ален

ка», прочитали статью в газете «Правда 
коммунизма» от 13.02.90 г. «Не чужие 
мы», в которой говорилось о бездуш 
ном отношении директора швейной 
фабрики Лоскутова Владимира Никола
евича к пенсионерам Крякунову и 
Смирнову.

Эта статья нас возмутила до глубины 
души. Когда подключали отопление к 
частным домам, швейной фабрикой ру

ководил Мазаев Владимир Васильевич. 
Котельная детского сада маломощная, и 
нам не хватает тепла, часто в группо
вых комнатах температурный режим не 
соответствовал санитарным нормам, и 
поэтому часто болеют дети. М ы, работ
ники детского сада, ставили вопрос об 
отключении частных домов. Считаем, 
что виноват в случившемся бывший ди
ректор фабрики Мазаев В. В ., а не Лос
кутов В. Н. Считаем, что он достойный 
кандидат в областной Совет народных 
депутатов.

Подписи.

Анализируя сегодняш ню ю  экологическую  обстановку в городе и районе, 
следует отметить, что за прошедший 1989 год по сравнению с 1988 годом ко
ренного перелома в сторону улучшения не произошло. В настоящ ее время 
основную долю загрязнения города и района составляют выбросы вредных ве
ществ в атм осф еру. Если никелевый завод, а он является основным источником 
загрязнения атмосферного яоздуха, сократил выбросы за год  на 215,8 тонны, 
выбрасывая в год  58874 тонны, то другие предприятия восполнили эти 
уменьш ения, а именно: механический завод увеличил на 1200 тонн, швейная 
фабрика на 43, молзавод на 17 тонн.

ОБЪЕДИНИМ УСИЛИЯ
Химический завод в 1989 году выб

росы сократил на 335.6 тонны, за счет 
уменьшения выпуска основного произ
водства. Казалось бы , для такого завода 
много, но жители поселка чистоты воз
духа не ощ ущ аю т потому, что основ- 
ным-то источником бед является цех 
по переработке кислоты, который тре
бует к себе особого внимания. По про
грамме «Экология», принятой на вось
мой сессии городского Совета народ
ных депутатов, завод должен был ней
трализовать выбросы кислотных паров 
в 1989 го ду .

По сбросам загрязняю щ их вещ еств в 
наши водоемы на основных предприя
тиях произошло увеличение а целом 
на 344,2 тонны в год. Это имеется в ви
ду вредных вещ еств, включая и отно
симые к первому классу опасности.

М еханический завод увеличил сбро
сы на 37 тонн в год, никелевый завод 
— на 270 тонн, химический— на 37 тонн.

В районе в прош едш ем году а воп
росах улучшения экологической обста
новки, в частности, сокращения сбро
сов загрязняю щ их веществ в водоемы, 
неплохо поработали совхозы им. Во
рошилова и «Глинский».

Какие ж е меры со стороны контро
лирующих органов принимаются к улуч
шению создавш ейся обстановки? 8 ф ев
раля исполкомом городского Совета 
народных депутатов принято решение 
«О введении временных нормативов 
платы за загрязнение природной ср е
ды ». Этим решением установлен ли
мит выбросов (сбросов) загрязняю щ их 
вещ еств. Предприятия и организации, 
загрязняю щ ие природную  среду, обя
зываю тся вносить установленную д е
нежную  сумму на особый счет «Ф онд 
дополнительных финансовых ресур
сов» горисполкома.

С предприятий, организаций, допус
тивших увеличение выбросов (сбросов) 
загрязняю щ их вещ еств в 1989 году по 
сравнению с 1988 годом , взыскиваются 
средства в I квартале 1990 года, как за 
сверхнормативные.

Предприятия, организации, не зани
мающиеся разработкой П Д С и ПДВ, пла
ту с установленных лимитов будут вно
сить в двухкратном разм ере, а те пред 
приятся, организации. которые осва 
ивают средства на природоохранные 
мероприятия, будут вносить плату за 
минусом затраченных средств.

За превышение допустимых выбро
сов (сбросов) загрязняющ ие веществ в 
природную среду до 10 процентов ус
танавливается плата в двухкратном раз
м ер е , до 25 процентов— в трехкратном 
разм ере, до 50 процентов— в четырех, 
и более 50 процентов— в пятикратном 
разм ере по отношению к нормативу 
платы за допустимые выбросы .

Устанавливаю тся два вида норматив
ной платы за выбросы загрязняю щ их 
вещ еств в природную среду, за допус
тимые (в пределах установленного ли
мита) плата производится за' счет при
были (дохода) предприятия, организа
ции.

За превышение допустимых (отно
сительно) установленных лимитов выб
росов загрязняю щ их вещ еств взыма- 
ется повышенная плата, источником ко
торой является хозрасчетный доход 
коллектива, оставшийся в распоряж е
нии предприятия. Следовательно, со
веты трудовых коллективов совместно 
с руководством предприятий, органи
заций должны определиться, насколько 
законен сегодня хозрасчет, экономив
ший на здоровье и жизни людей.

В период проходящей предвыборной 
кампании из газет «Правда комму
низма», «М ашиностроитель» можно уз
нать, что многие, в особенности кан
дидаты  в народные депутаты , встают на 
платформ у борцов и защитников эко
логической безопасности. Хотелось, 
чтобы эти разрозненные усилия объе
динились в единый центр и общее 
движение не на словах, а на деле . То
гда и возможностей остановить надви
гаю щ ую ся экологическую катастроф у 
б удет легче.

Ю . РУСИ Н , 
председатель городского 

комитета охраны природы.
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РЕКЛАМА

4 МАРТА -  ВЫБОРЫ
Г О Р О Д С К О Й  СОВЕТ ПО ИЗУЧЕНИЮ ОБЩЕСТВЕННОГО  

МНЕ НИ Я  П Р О С ИТ  ВАС ОТВЕТИТЬ НА ВОПР ОСЫ О П Р Е Д  
СТОЯЩИХ В ЫБ О Р А Х  В Р Е С П У Б Л И К А Н С К И Й  И МЕСТ
НЫЕ с о в е т ы . . ,  ;

АНКЕТА
7. Оцените, пожалуйста, в целом морально-политическую об

становку на Вашем предприятии:

2. Назовите главные проблемы, влияющие на этот процесс:

3. Кому  из кандидатов в народные депутаты по своему округу  
отдадите свои голоса  ( укажите фамилию и. о.)

4. Знаете ли вы место голосования?

Просим вернуть данную анкету в течение недели в партийный 
комитет ( бюро вашего предприятия, организации ) , в газету 
<гП равда коммунизма» или в идеологический отдел ГК  КПСС.  
Спасибо за сотрудничество.

ВМЕСТЕ С ПАПОЙ, 
ВМЕСТЕ С МАМОЙ
В 1989 году третье воскресенье каж 

дого месяца проходил клуб «Вместе с 
папой, вместе с мамой» учащихся ш ко
ль! N2 10. В условиях конкурса входи 
ли выставки: декоративно-прикладного
творчества, детского  рисунка, ф о то гр а
фии, конкурсы на лучш ее приготовле
ние блю д , подготовка к проведению  
концерта.

Выставки в каж дом  классе были о б 
ш ирные, Ребята с гордостью  см отрели 
на работы , выполненные их родителя 
ми и товарищами, по классу.

Во время развлекательной програм 
мы не сидели ни дети, ни их родители 
— всем было весело. За чашкой чая 
все были членами жю ри и друж но при
суж дали  призовые места тортам и все
возм ож ным сладостям , приготовленг 
ными к конкурсу вм есте с мамами.

Закончился год, закончился и кон
курс. П одведены  итоги.- Ж ю ри во гла
ве с председателем  проф ком а никеле
вого завода А. И. Королевым вы несло 
свое реш ение, П ервое м есто  —  6 «в», 
классный руководитель О . А . М инееаа, 
второе —  7<*г» класс, классный руково
дитель М . А . Зенкинв и третье у 7«а» 
класса , классный руководитель 3 . И. 
Пастухова,

О пределены  такж е две поощ ритель
ные премии 6«а», классный руководи
тель Л. Г. Бакай. 6 «б» классу , классный 
руководитель В. Я. Кудрявцева.

Больш ую  организацию в подготовке 
и проведении конкурса провели худ о 
жественный руководитель Д К  «М етал
лург» В. Г . Д олгуш евв, старш ая пио
нервож атая школы Е. Ю . Белявская.

Клуб этот продолж ает работать и в 
нынеш нем году, в ф еврале ребята го
товятся поздравить своих пап е пра
здником . Удачи вам и творческой сов
местной рабетѴ  школы и Дворца куль
туры .

В . К О С ТЫ Л ЕВ А , 
секретарь ГК ВЛ КС М .

КОГДА ВИНОВЕН ПЕШЕХОД
Рост автом обильного парка и интен

сивности транспортных потоков влечет 
за собой увеличение числа конф ликт
ных ситуаций с  пеш еходам и. Не все 
они разреш аю тся благополучно, значи
тельная часть заканчивается дорожно- 
транспортными происш ествиями (Д ТП ), 
особенно из-за недисциплинированнос
ти пеш ехода. Дорож но-транспортные 
происш ествия, как правило, влекут за 
собой в лучш ем  случае повреждения 
транспортных средств , а нередко  и те
лесны е повреж дения лю дей и даж е ги
бель. От того , насколько правильно и 
дисциплинированно пеш еход ведет с е 
бя на дороге , зависит его  личная безо
пасность и других участников дорож но
го движ ения.

За 1989 год  в области по вине пеше
ходов соверш ено 2020 происш ествий, в 
которых пострадали лю ди . Это практи
чески каж дое третье происш ествие. За 
этот ж е период в наш ем городе и рай
оне было соверш ено 8 происшествий по 
вине пеш еходов, что составило 8 про
центов от общ его  числа происш ествий.

О сновными причинами соверш ения 
ДТП по вине пеш еходов являю тся: пе
реход улицы  перед близкоидущ им  
транспортом , неожиданный вы ход на 
проезж ую  часть дороги из-за стоящ его  
транспорта или препятствия, переход 
улицы в неустановленном  м есте , дви
ж ение пеш еходов по до р о ге .

О собенно часто соверш аю тся ДТП по 
вине нетрезвы х пеш еходов. Так, 4 ян
варя житель поселкд Быстринский И. М . 
Худы х, будучи В  нетрезео>» состоянии, 
перебегал дорогу  перед близко иду
щим грузовы м автом обилем и был 
сбит, в результате чего скончался в 
больнице. За январь текущ его  го д э в 
нашем районе уж е соверш ено три ДТП 
по вине пеш еходов, причем в двух сл у
чаях пеш еходы  были в нетрезвом ' виде.

Наибольшей опасности подвергаю тся 
дети оставленны е родителям и на ули
це без присмотра. Только по счастли
вой случайности пятилетняя Алеся Ян- 
ахметова не получила серьезны х тел ес
ных повреждений при наезде на нее 
автобусом .

Почему-то многие считаю т: коль слу
чилось на дороге несчастье —  виновен 
ш оф ер . Видимо, не все понимают и 
знают, что автомобиль является источ
ником повышенной опасности и какой 
опасности пеш еходы подвергаю т себя, 
наруш ая правила дорож ного движения. 
С ущ ествует старое правило, ш оссе —  
для транспорта, тротуар  —  для пеш е
хода. Но зачастую  пеш еходы  предпочи
тают двигаться по проезж ей части до
роги, а не по тротуару. По этой причи
не нередко попадают в дорож ны е про
исш ествия. Так, 13 января 1990 года то 
лько из-за отсутствия тротуаров на ули
це Чкалова (ответственный за со дер ж а

ние до р о г и тротуаров леспром хоз 
«Свердоблстр оя») пеш еход И. В. Ильи
на попала в ДТП и получила серьезную  
травм у.

Благоустройством  города в целом 
Должно заниматься ПТО  Ж К Х , которым 
руководит т. В. Хаванов, но, на мой 
взгляд , эти вопросы реш аю тся далеко  
не на долж ном  уровне.

В настоящ ее время предоставленны е 
милиции права по предупреж дению  
ДТП, соверш аемые пеш еходами, не яв
ляю тся эф ф ективны м и. За грубое на
руш ение правил дорож ного движения 
пеш еходом  (переход улицы на красный 
сигнал светофора-), что у нас в городе 
случается . нередко , предусм отрен 
ш тр аф  всего 5 рублей (по старом у за
конодательству было 3 рубля), а к ка
ким последствиям это мож ет привести, 
было уже сказано.

Эти вопросы нужно решать в тр уд о 
вых коллективах, воспитывать чувство 
ответственности за поведение на ули
цах и дорогах, использовать меры об
щ ественного воздействия на наруш и
теля.

Соблю дение Правил дорож ного дви
жения пеш еходами исклю чает • все те 
трагедии и печальные случаи , которые 
нередко  бываю т с ними на улицах и 
дорогах .

Н . КАЛИ Н И Н, 
старший инспектор ГА И .

• «« SS5S я» я» sss яи г̂ ;

fl Поздравляем дорогую маму^ 
11 и бабушку Бояркину Ноннуц 
11Никоновну с 53-летием..Жела-11- 
II ем доброго здоровья, счастья 
11 Д ети , внуки. }(
I  П
\) От всей, души поздравляем сИ 
ц55-Летием Галину Петровну ГоЛ  
Цлолобоѳу и желаем ей на дол-ц 
1<гие годы здоровья, успехов,Ц 
х присущей ей неутомимости іА  
ft — счастья! К
И Коллектив Ц Р Б , ц

21 ф евраля в 14 часов в Д К  состоит
ся  собрание совета ветеранов механи
ческого завода,

КИ Н О ТЕАТР «Ю БИ ЛЕЙНЫ Й»
20 25 ф евраля —- «О дин м ом ент».

Д ве серии. Начало в 11, 18, 20.30 час.
Д ля детей 21-23 ф евраля —'  «П ам ять», 

Начало в 14 часов.
Д О М  КУЛ ЬТУРЫ  

20-21 ф евраля —  «В дж азе только д е 
вуш ки». Начало 20 февраля —  в 18, 20 
часов, 21 ф евраля —  в 11, 18, 20 часов.

Д и а г н о з
а в т о м о б и л ю

На станции техобслуж ивания 
автомобилей е 1-го марта 1990 
года производятся диагностичес
кие работы . Режим работы с 8 
до 17 часов, вы ходны е; во скр е
сенье, понедельник.

24-25 ф евраля в районе СПТУ-107 
проводятся традиционные ипподром ны е 
автогонки на легковых автом обилях.

Принимаю т участие сильнейш ие гон
щики Урала и Сибири, чемпионы С С С Р  
и Р С Ф С Р .

Впервые проводится ком м ерческая 
автогонка. Стоим ость входного билета 
один рубль. Билеты продаю тся в п роф 
коме АТП и по м есту соревнований. 

Принимаю тся коллективные заявки .

отдел кадров. ТРЕБУЮТСЯ:
А ВТО СТАН Ц И И

— кассир.
□  □

М ЕБЕЛ ЬН О М У Ц ЕХ У  
— тракторист на трелевку леса ,
— рамщ ик на пилораму,
— помощник рамщ ика.
О бращ аться по тел . 2-18-95.

□  □
Р ЕЖ ЕВ С К О М У  Д О Р О Ж Н О М У  
РЕМ О Н ТН О -СТРО И ТЕЛ ЬН О М У 

УП РА ВЛ ЕН И Ю  
— трактористы  первого класса,
— каменщ ики 4-5 разр яда .
О бращ аться в Д Р С У  в районе асф аль

тового завода или по тел. 2-13-16,
□  □  .

Егорш инской механизированной
дистанции погрузочно - разгрузочны х 
работ НА КО Н ТЕЙ Н ЕРН УЮ  П Л О Щ А Д 
К У  ст. Реж

— машинист козлового  крана. 
О бращ аться на контейнерную  пло

щ адку ст. Реж или в отдел кадров 
МЧ-6 ст. Егорш ино, тел . 22-60, 22-61 че 
р ез вокзал.

□  п
З А В О Д У  Ж БИ  «РЕЖ СКИ Й »

— машинисты м остовы х кранов,
— ф орм овщ ики ,
— м астер ,
— сторож .
О бращ аться в отдел кадров завода 

по тел . 2— 13— 31.

М еняется дом (51 кв. м. с водяны м 
отоплением , им еется гараж , баня, две 
стайки, яма, навесы под дрова, боль
шой о город) на 2 или 3-комнатную 
благоустроенную  квартиру.

Справиться по адр есу : Талицкая, 69.
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